

# 挑戦～CHALLENGE～

笠松小学校  
6年学年通信  
R3.6.1



## 学級目標が決まりました！

笠松小学校での最後の一年。どのような学級にしていきたいのかを全員が意見を出し話し合いました。「いろんな学年に頼りたい」「見上げられたい」「みんなで支え合いたい」「みんなで協力したい」「太陽みたいに温かい学級にしたい」……などたくさんの意見が出ました。6年生としての自覚と誇りが発言の中からも垣間見え、頼もしさを感じました。その中でも、多く意見が出たのは「仲間を大切にしたい」という願いでした。話し合いの末、学級目標のメインタイトルを『太陽』としました。この中には、仲間を思いやる温かい気持ちや、全校を大切に作る温かい気持ちや、笠松小学校の最高学年として全校を見つめていきたいという願いが込められています。そして、サブタイトルを～学級を灯す・全校を照らす～にしました。「学級を温かい雰囲気にし、全校を温かく見守りたい」そんな願いを込めました。この学級目標に向かって、一人一人が最高学年としての自覚をもち、まずはI期の終わりである7月20日を目標に頑張っていけるよう、学校の方でも声をかけていきたいと思っております。



さて、6年生がスタートして2カ月が経ちました。始業式から始まり、多くの行事をこなしながらあっという間に4月・5月が終わりました。たくさんのやらなければいけないことがあり、気を張りながら毎日を生きていたことと思います。たてわり遠足に向けての準備もいよいよ終盤に差し掛かってきました。6月23日の本番に向けてラストスパート頑張っていきたいと思えます。また、各委員会での活動などにも率先して取り組んでいます。全校のみんなのために、そして自分たちのためにこれからも活躍してくれる6年生のみなさんの姿を期待しています。



たてわり遠足にむけてのしおり作り  
どのグループも、他学年のことを考えながら丁寧を作成しました。



全国学力学習状況調査  
45分間精一杯やりきりました。何度も見直しをして、最後の最後まで諦めずに解ききる姿がありました。